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Ma vie en ligne (pages 8–9)
Qu’est-ce que tu fais en 

ligne?
What do you do online?

J’achète (des vêtements). I buy (clothes).
Je cherche … I search (for) …
J’envoie (des SMS à mes copains 

et copines).
I send (text messages to my 

friends).
Je joue (à) … I play …
Je parle (avec mon ami). I speak (with my friend).
Je partage (des photos). I share (photos).
Je passe (beaucoup / trop de 

temps) …
I spend (a lot of / too much  

time) …
Je regarde (des blogs). I watch (blogs).
Je télécharge (des chansons). I download (songs).

Je fais ça … I do that …
de temps en temps. from time to time.
parfois. sometimes.
souvent / tous les jours. often / every day.
tous les soirs / week-ends. every evening / weekend.
tout le temps. all the time.

C’est très / vraiment / trop … It’s very / really / too …
affreux / amusant. awful / fun.
dangereux / ennuyeux. dangerous / boring.
formidable / génial. terrific / great.
*cool / inquiétant. cool / worrying.
mauvais pour la santé. unhealthy.
nul / super. rubbish / great.
une (très) bonne chose. a (very) good thing.

cependant however
mais but
malgré cela in spite of that
même si even if
pourtant nonetheless
*toutefois (and) yet

Il y a … There is / are …
des applis pour tout. apps for everything.
des risques de sécurité. security risks.
des vols d’identité. identity theft.

Avec qui est-ce que tu aimes 
regarder des films?

Who do you like to watch films 
with?

avec les membres de ma famille with members of my family
tout(e) seul(e) dans ma chambre alone in my bedroom
Combien de fois par mois est-ce 

que tu vas au cinéma?
How many times a month do 

you go to the cinema?
Je vais au cinéma une ou deux fois 

par mois.
I go to the cinema once or 

twice a month.
Je ne vais pas souvent … I don’t often go …
Où et comment est-ce que tu 

préfères regarder des films?
Where and how do you prefer 

watching films?
Je préfère regarder … � I prefer watching …

chez moi ou en streaming. at home or streaming.
au cinéma, sur un grand écran. at the cinema, on a big 

screen.
un peu partout, sur mon portable. anywhere on my phone.

Quand est-ce que tu regardes  
des vidéos?

When do you watch videos?

Je regarde … I watch …
le matin, avant le collège. in the morning, before 

school.
le soir, après les cours. in the evening, after school.
quand j’ai du temps libre. when I have free time.

Qu’est-ce que tu aimes faire 
pendant ton temps libre?

What do you like to do during 
your free time?

Où est-ce que tu aimes regarder 
des vidéos?

Where do you like to watch 
videos?

Que penses-tu des *comédies? What do you think about 
comedies?

Quelles émissions de télé est-ce 
que tu aimes regarder?

Which TV programmes do you 
like to watch?

Qu’est-ce que tu regardes? (pages 12–13)
Qu’est-ce que tu aimes regarder? What do you like to watch?
Quel type de vidéos est-ce que tu 

regardes / préfères regarder?
Which type of videos do you 

watch / prefer watching?
J’aime regarder … I like to watch …
Je regarde … I watch …

des *clips sur une *chaîne de 
musique.

clips on a music channel.

des émissions de sport. sports programmes.
des émissions de télé-réalité. reality TV programmes.
des films de science-fiction. sci-fi films.
des vidéos amusantes d’animaux. funny animal videos.
des vidéos de cuisine / danse sur 

YouTube.
cookery / dance videos on 

YouTube.
un peu de tout. a bit of everything.

Qu’est-ce que tu as fait? (pages 16–17)
Qu’est-ce que tu as fait, le  

week-end dernier?
What did you do last weekend?

*d’abord firstly
ensuite next
après after
puis then
plus tard later
finalement finally

J’ai / Nous avons … I / We … 
acheté (un *tee-shirt). bought (a tee-shirt).
bu / mangé … drank / ate …
chanté (des chansons). sang (songs).
dansé / lu … danced / read …
écouté (de la musique). listened (to music).

fait de la natation. went swimming.
joué (au tennis). played (tennis).
passé (un week-end) … spent (a weekend) …
pris … took …
regardé (le concert). watched (the concert).
vu (mon groupe préféré). saw (my favourite group).

Je suis / Nous sommes … I / We … 
allé(e)(s) … went …
resté(e)(s) … stayed …

C’était … It was …
assez / complètement / un peu quite / completely / a bit
amusant / cher. fun / expensive.
génial / sympa. great / nice.
parfait / passionnant. perfect / exciting.

Fêtes et jeux (pages 6–7)
Les opinions Opinions
À ton avis, c’est une bonne idée? In your opinion, is it a good idea?
À mon avis, c’est … In my opinion, it is …

amusant / ennuyeux. fun / boring.
intéressant / nul. interesting / rubbish.
une bonne / mauvaise idée. a good / bad idea.

Tu es d’accord? Do you agree?
Oui, je suis d’accord. Yes, I agree.
Non, je ne suis pas d’accord. No, I don’t agree.

Est-ce que tu aimes …? Do you like …?
J’adore / J’aime … I love / I like …
Je n’aime pas … I don’t like …

Je déteste … I hate …

Le sport   Sport
l’*athlétisme athletics
le *basket basketball
la danse dance
le foot(ball) football
le *tennis de table table tennis

faire de l’*athlétisme doing athletics
faire de la danse dancing
faire du sport playing sport

jouer au *basket / foot(ball) playing basketball / football

Tu as une vie active? (pages 10–11) 
Qu’est-ce que tu fais? What do you do?
Je suis / Je ne suis pas ... I am / I am not …

très / assez very / quite
actif/active. active.
sportif/sportive. sporty.

Je joue … I play …
au *basket / foot(ball)  

/ *rugby. 
basketball / football / rugby.

du *piano / de la *guitare. the piano / the guitar.
dans l’équipe du collège / un 

groupe de musique.
in the school team / a music 

group.
Je fais … 

du vélo. I cycle.
de la cuisine / de la natation. I cook / I go swimming.

J’écoute (de la musique avec 
mes écouteurs).

I listen (to music on my 
headphones).

Je vais … I go …

au centre sportif / théâtre. to the sports centre / theatre.
à un concert. to a concert.
à la piscine / plage. to the swimming pool / beach.

avec mon/ma meilleur(e) ami(e) with my best friend
ensemble together

Je suis membre de l’équipe. I am a member of the team.
J‘ai un cours de musique. I have a music lesson.
Nous avons bientôt un concert. We have a concert soon.
Je lis un (bon) livre. I read a (good) book.

*d’habitude usually
parfois sometimes
normalement normally

Je ne fais rien. I don’t do anything.
Je ne fais pas de … I don’t do …
Je ne fais jamais de …  I never do …

Qu’est-ce qu’on va faire? (pages 14–15)
aujourd’hui today
demain tomorrow
ce matin / demain matin this morning / tomorrow morning
cet après-midi / demain  

après-midi
this afternoon / tomorrow 

afternoon
ce soir / demain soir this evening / tomorrow evening

à … at …
neuf heures nine o’clock
neuf heures et demie half past nine
dix heures moins vingt twenty to ten
dix heures moins le quart quarter to ten
midi / minuit midday / midnight

Je vais … I am going …
aller au parc / au marché. to go to the park / market.
visiter le château / le musée. to visit the castle / museum.

partir … to leave …
voir un spectacle. to see a show.
acheter un *tee-shirt. to buy a tee-shirt.
prendre le bus. to take the bus.
regarder un film en 3D. to watch a film in 3D.
faire les magasins. to go shopping.

Ça t’intéresse? Are you interested?
Tu es libre? Are you free?
Tu viens? Are you coming?
D’accord, je veux bien. OK, I would like to.
Oui, je suis libre. Yes, I’m free.
Ça m’intéresse. I’m interested.
Oui, merci, c’est gentil. Yes, thanks, that’s kind of you.
Non, désolé(e), je ne peux pas. No, sorry, I can’t.
Je ne suis pas libre. I’m not free.

J’ai participé aux Jeux de la Francophonie! (pages 18–19)
Tu es de quel pays? Which country are you from?
Je suis du / de … I am from …

Qu’est-ce que tu fais comme 
activité?

Which activity do you do?

Je joue … / Je fais … I play … / I do …
Quand est-ce que tu fais ça? When do you do that?
Je fais ça / mon *entraînement le 

(samedi) matin.
I do that / my training on 

(Saturday) mornings.

Où as-tu fait ton *entraînement? Where did you train?
au centre sportif / au collège at the sports centre / at school
À quel âge as-tu commencé à 

pratiquer ça?
At what age did you start 

practising?
J’ai commencé à l’âge de (dix) ans. I started at (ten) years old.

Quand as-tu participé aux Jeux? When did you participate in the 
Games?

J’ai participé aux Jeux l’année 
dernière / il y a (deux) ans.

I participated in the Games last 
year / (two) years ago.

Est-ce que tu as gagné? Did you win?
J’ai gagné la *compétition / le 

concours.
I won the competition. 

J’ai fini en première / en troisième 
position.

I finished in first / third position.

Avec qui as-tu célébré ton 
succès?

With whom did you celebrate 
winning?

Comment avez-vous célébré ça? How did you celebrate that?
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Key: 
bold = this word will appear in higher exams only
* = this word is not on the vocabulary list, but you 
may use it in your own sentences
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